

新月灯花 新聞

第二号
発行日：6月9日
不定期発行
責任編集：新月灯花

池袋から福島へ

新月灯花 田中美知子



7月14日、私達「新月灯花」の企画を池袋ADMでやります。

私たち「新月灯花」は、2011年4月から毎月福島に行っています。こんな事態が起きたのにネットやテレビの与えられる情報だけではリアルを感じない。だからとにかく現場に行こう！って思ったんです。

あれから一年、話し合える友達も少し出来ました。最初に避難所でお会ったやたら元気なナナちゃんやシャイなレイナちゃんの二人の小学生や、中学生になったばかりのミカちゃん。いつも泊めてくれる三浦夫妻。私たちの曲をかけてくるFMMいわきの中川さん、横井さん。放射線測量士の素敵な御姉様鈴木さん。いつもいろいろ話をしてくれる対策本部の菊池さん、鈴木さん、ハンガイさん。自らも原発デモでライブしちゃういわきソニックの店長三ヶ田さん。ようやくリアルな現場の音が響いてきました。そして今度は私たちロックバンドの声をいわきに届ける番です。

LOOSE RIDER タケオさん



常に自覚的なロックンロールバンド
LOOSE RIDER
http://www.nc.jp/asahi/looserider/official/

長崎出身と言うこともあり9年前前に被爆者の原爆症認定集団訴訟の運動に関わらせてもらったり、支援CDに曲を提供させてもらったりした辺りから、俺の中で核兵器廃絶！原発反対！と言うしつかりとした柱が出来上がった様な気がする。

支援CDの売り上げを全額寄付した被爆者の方の裁判が東京で勝訴し、その判例が元で全国の被爆者の方の裁判がバタバタと勝訴していった時に音楽で少しは世の中を動かす手助けが出来たように嬉しかった。戦後67年経つ今でも、闘い続ける被爆者と支援する仲間たち。諦めない心と皆で力を合わせて闘い続ける事で必ず世の中を変えられると信じています！共に頑張りますよ！

衰退羞恥心 マコトさん



福島で知り合ったミュージシャン。農業をやりながら音楽活動中。
http://p.tosp.co.jp/i.aspr/saitama

福島で農家やりながら音楽活動してます。風評被害、実害、などなどありますが福島は生きてます。ありがたい頑張るうや、負けないとかの類のスローガンには反吐が出る感もありますが福島で生きていきます！ってそんな内容の歌は一曲もないのですが、福島発アコースティックバルチザンぶつ放しに行きます。

祝島から福島へ

前回、福島の方々から祝島への応援メッセージを頂きました。そして今回は、祝島の方々から福島への応援メッセージをお届けします。

祝島とは？ 祝島HP http://www.iwai-shima.jp

祝島は瀬戸内海に浮かぶ、住民約500人の自然豊かな小さな島です。1982年、祝島の対岸4キロに上関原発建設計画が持ち上がりました。以来、島の住人は現在までの30年間、建設反対を唱え、阻止してきました。

祝島 島民の会代表 清水さん



祝島島民の会ブログ
http://blog.shimahi.to.nc/

私も福島の事が気になって昨年5月に行ったんですがあの時は本当に悲惨で・・・今も変わってない所もあるかと思いますが、本当に大変でしょうけど、被災地の原発開発計画もあの事故以来止まっています。私達も、再び原発が作られない様に、二度と福島での事故の様な事が起こらない様に、原発建設計画に反対しています。福島が一日も早く復興できるように応援したいと思っています。頑張ってください！

岡本直也さん (21歳・東京出身、祝島在住)



19歳の時、東京都中野区から祝島に住んで反対運動を続けている。

僕は2009年から上関の事でずっと活動していて、中国電力が原発を建てる為に海を埋め立てにくるのをずっと阻止してきました。福島の事故以来、中国電力も海の埋め立てをストップしていて、こちらは少し落ち着いています。

僕が福島の人達にできる事が何なのか、正直まだよくわからないところもあるんですけど、僕はこっちで上関原発を絶対建てさせない為に頑張っていくし、今後新しい原発を作らせない事が、福島の人達の為にも繋がるのかなと思っています。何か協力できる事があれば繋がっていきたいと思っています。宜しくお願いします。

祝島 みさき旅館 女将さん



みさき旅館
電話番号
0820・66・2001

本当に頑張ってるっしやるでしょうから、頑張ってるさいとは言えません。皆さん前向きに頑張っておられるし、必ず良い方向に向かって行くと思います。瀬戸内の島から応援しています。祝島が絶対一円の補償金も貰わないと決め、三十年間原発建設計画に対し反対運動を続けていますので、いつか福島の皆さんも祝島へ遊びにいらして下さいね。それでは、お体に気をつけて。

新月灯花

私たち新月灯花は、3月10日に山口県柳井市の脱原発デモ、11日は福島の脱原発デモに参加してきました。そして翌日は、上関原発建設反対を30年続けていく祝島に行きました。そして、福島の人たちに応援メッセージを頂いてきました。原発の被害の真つ只中にある福島の人たち。その元凶である原発を作らせないため30年間闘い続ける祝島の人たち。今、この二つの環境にいる人たちの意志の疎通や共鳴が、子供の未来に重要な役割を果たすのではないだろうか。だから、繋いでみたい。



基本どこでもできる！電気がなくても楽しめる！編成にこだわらない変幻自在の音楽ユニット「新月灯花」。便利で身勝手な世の中でしか生きていけなくなっている私たち。もっと自由で自然な解放を表現したい！

ライブスケジュール

- 6月26日(火) 吉祥寺曼荼羅
- 6月28日(木) 福島いわきSONIC
- 7月7日(土) 川口Curry庵 味蕾
- 7月14日(土) 池袋ADM
- 7月16日(月) 福島いわきSONIC